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Estado do Rio de Janeiro

CÂMARA MUNICIPAL DE CAB

INDICAÇÃO N° 250 /2017. Cabo Frio 07 de agosto de 2017.

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
CRIAÇÃO NO SITE DA PREFEITURA LINK DE 
BUSCA DE EMPREGOS.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. 
Senhor Prefeito solicitando que seja criado um link de busca de empregos e de cadastro 
de vagas no site da Prefeitura.lT ..s
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Sala das Sessões,

SILVIO DA^ 
Vereai

IRA
ir

JUSTIFICATIVA:

Estamos vivendo a pior crise de desemprego em todo o país, fato esse que não é 
exclusivo do nosso município, disso temos a certeza.

E na tentativa de poder socorrer a população, fizemos a Indicação do SINE de 
N° 71, com solicitação de a reabertura da agência do SINE no Município, porém, nos 
dias atuais infelizmente a prefeitura não tem verbas para suportar diante do caos 
econômico que o Município passa.

Mais uma vez estamos tentando dar um norte ao cidadão desempregado em 
busca de vagas e oportunidades, para uma vida digna, podendo com a força de o seu 
trabalho sustentar sua família colocando o pão de cada dia sobre a sua mesa, que hoje se 
encontra vazia, sem contar como todas as mazelas que o desemprego causa a um pai de 
família. . ' ’

Acreditamos que essa Indicação não trará custo para a prefeitura, pois se trata de 
um link no próprio site, que pode ser feito com a equipe especializada que trabalha para 
essa função.

Nesse link deverão constar todos os atores:
- empregador - fazer o cadastro da vaga aberta para contratação, e perfil 

colaborador, para seu empreendimento.
- candidato a vaga - deverá fazer o seu cadastro, indicando a vaga que pretende 

e também o seu perfil e experiência profissional.
Será também necessário à divulgação em todo o município, que acredito que 

possa ser feito também sem ônus, utilizando a mídia local.
Nesse sentido solicito a atenção dos Nobres Pares para aprovação da Indicação.


